

○ 太陽住宅様 これから家を建てたいと考えている皆様へ

この度は世界でたった一つの素敵な家を建ててください
本当にありがとうございました。家を建てるなど一生に
一度あるべつなこの経験だと思います。せっかくですので
私の体験を少し書かせていただきます。

私の場合 実家の築年数が43年経っており、メテナス
などもしてこなかつたため雨漏りしたこと、また耐震性の
不安があり2年前から建て替えを考えておりました。
いろいろハウスメーカー、工務店を見てまわりました中、希望の
予算では難しく(私の場合はちょっと特殊でして家族が
少人数のため広い家は必要ないのと、外構などの関係
で建物に予算をそんなにねけれなかったのです)
そんな中でインターネットで太陽住宅様を見つけたのです。

少し緊張しながら電話をしたところ男性の方にて「打ち合わせ
があるので少しの時間なら」ということでしたのでこちらの要望
をお伝えしたところ「それなら社長の涙のロコストプランで
建てればいいのでは? 調べてみて」と言われ電話を
きされました。(波多社長との初めての出会いです)
早速調べてみると信じられない価格だったのです。
稻妻や体を突き抜けたような衝撃を受けたのを
今でも覚えています。しかも設備や工法も悪くなさそうです。
私は不安症のため即決はしないのですか、結局社長の涙の
ロコストプランに早々と決めたのでした(もうこのプランは終了しております)

そこから私もいろいろ家の勉強をして家のこと、また一番気になるお金のことなど波多社長にたくさん質問させていたときどれも納得のいく答えをいただきました。また家の仕様のことなど無理難題を言って波多社長を困らせてよく怒られましたか、できないうことはきちんと断ってくれてたえて信頼感ぬれました。よく波多社長に言われたのが「何でも聞いてね」でした。これから新築など検討中の方はどんなことで波多社長に聞いてみるといいと思います。

太陽住宅様の特徴としてツーバイフォー工法で建てよというのもあると思います。この工法は高い耐震性、耐火性、気密性、断熱性を簡単に得るこころでする素晴らしい工法なのです。なかなか対応できる工務店が現状少ないです。そのため太陽住宅が広めていきたいと波多社長や熱く語っていたのを今でも忘れられません。

最後に波多社長、事務さん、大工さん、電気会社の方、解体屋さん、外構工事の方など関係者の皆様が一つのチームとして一体となって仕事をしていただきました。本当に感謝しております。

一つ 波多社長にお願いがあるります。

社長は大のお酒好きとのことです。

今後も長いお付き合いをお願いしたいため、お酒はほどほどにお願いします。

太陽住宅様とご縁あって本当に良かったと思っております。今日は本当にありがとうございました。